

Inria met en œuvre un traitement de données à caractère personnel dont la finalité est le déploiement de sondes passives sur internet et la collecte d'information sur le trafic.

La base légale de ce projet est la suivante exécution d'une mission d'intérêt public.

Les destinataires des données les membres des équipes participant au projet.

Les données sont conservées pour une durée maximale de 2 ans à l'issue de laquelle elles peuvent être archivées si elles présentent un intérêt scientifique ou historique.

Transfert de vos données : Les partenaires d'Inria sont susceptibles d'avoir accès aux données du projet et donc à certaines de vos données. Cet accès se fait sur la base de contrats signés faisant mention des obligations leur incombant en matière de protection de la sécurité et de la confidentialité des données. En cas de transfert, nous nous assurons de ce que le traitement soit effectué conformément à la présente politique de confidentialité et qu'il soit encadré par les clauses contractuelles types de la Commission européenne qui permettent de garantir un niveau de protection suffisant de la vie privée et des droits fondamentaux des personnes.

Conformément à la loi « informatique et libertés » du 6 janvier 1978 modifiée, vous bénéficiez d'un droit d'accès et de rectification aux informations qui vous concernent ;

Vous pouvez demander d'accéder aux données vous concernant ou demander leur effacement pendant la durée de conservation susmentionnée.

Vous disposez également d'un droit d'opposition, et d'un droit à la limitation du traitement de vos données (cf. <https://www.cnil.fr> pour plus d'informations sur vos droits) pendant la durée de conservation susmentionnée ;

Pour exercer ces droits ou pour toute question sur le traitement de vos données dans ce dispositif, vous pouvez contacter la DPO d'Inria:

- Contacter la DPO par voie numérique : dpo@inria.fr
- Contacter la DPO par courrier postal :

La Déléguée à la Protection des Données
Inria, 2004 route des Lucioles,
BP 93,
06902 Sophia-Antipolis Cedex

- Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits Informatique et Libertés ne sont pas respectés ou que l'étude n'est pas conforme aux règles de protection des données, vous pouvez adresser une réclamation à la CNIL ;